



ESTE FIN DE SEMANA SE REALIZARÁ EL EVENTO EN VALPARAÍSO.

Denuncian trato directo en beneficio de Mil Tambores

VALPARAÍSO. Candidato Boris Kúleba indicó que es por casi \$11 millones.

A través de su cuenta de X y con documentos que lo respaldan, el candidato a concejal porteño por el PS, Boris Kúleba, denunció que la Municipalidad de Valparaíso firmó un convenio de última hora con Mil Tambores, el que recién ayer se publicó en la web de Transparencia, y mediante el cual desembolsó cerca de 11 millones de pesos para dos empresas que aportarán baños químicos y seguridad al evento, lo cual si bien es necesario, se hizo bajo la figura de urgencia, por lo que no pasó por el Concejo.

Desde Comunicaciones de la municipalidad señalaron que “todo se hizo en norma”.

No obstante, Kúleba apuntó que “puede que esté dentro de la legalidad, pero esta figura de la urgencia es un recurso que se ha utilizado muchas veces, justamente para financiar eventos con amigos. Esto se da mucho en los eventos musicales, se dio en

el Año Nuevo, se dio con la cuenta pública, y ahora se da con el Centro Cultural Playa Ancha, que a todo esto ha tenido, desde que asumió la alcaldía, a casi todos sus miembros trabajando dentro del municipio”.

El candidato a edil precisó que “esta forma de hacer los tratos directos por esta causal de urgencia, lo que hace también es evadir el control que pueda hacer, eventualmente, el Concejo Municipal, porque se lo saltan, lo evaden. Y lo que me parece más poco transparente es que la actual directora del Centro Cultural Playa Ancha es funcionaria municipal también. Se hace entre gallos y medianoche, a dos meses de que el alcalde deje el cargo, o sea, ya cuando ni siquiera puede asumir las consecuencias de este despilfarro”.

Frente a ello, Kúleba indicó que analiza presentar una denuncia ante la Contraloría para que investigue el hecho. 